



Dienstag, 10. Nov. 2020: **LICHTERABEND** statt Lichter-Umzug

Der angekündigte Lichter-Umzug kann mit den aktuellen Corona-Regeln nicht wie gewohnt stattfinden. Wir bringen das Licht aber trotzdem ins Dorf! Das geht so:

Die Schülerinnen und Schüler stellen am Dienstag, 10. November ihre Räbenlichter und Laternen **bei sich zuhause** vor die Tür, in den Garten, auf den Balkon usw.

Zwischen 18.30 Uhr und 20 Uhr wird in Lommis und Weingarten die Strassenbeleuchtung gelöscht.

Sie können dann die Lichter bei einem persönlichen Abendspaziergang trotz Corona unter Einhaltung der Regeln bestaunen. Wir wünschen Ihnen dabei viel Freude!

Die Kinder und Lehrpersonen der Schule Löwenzahn

